
資料№１

第２回情報分科会会議録 

関係者 内     容 

㈱ エ ヌ ・ シ

ィ・ティ 
○ケーブルテレビの特徴と初期費用等について 
・維持管理費用がかからない。 
・多様な放送が受信できる。特に地域に密着した番組放送がある。 
・ケーブルを使用しているため、悪天候時でも視聴が可能である。 
・市議会中継を含む行政番組を放送している。 
・インターネットでは、どのお宅でも通信速度が出る。 
・初期費用は、加入料 52,500 円、放送宅内工事 21,000 円（放送及びインターネットの

場合は 42,000 円）が必要。ただし、加入料については無料となる場合がある。 
・共聴組合の組合員全員が放送契約する場合は、特別なプラン（1,050 円／月）がある。

・緊急地震速報や災害情報、防犯情報、夜間休日の当番医をデータ放送で確認できる。 
長岡市情報政

策課 
○他地域における導入事例及び地元説明会の状況について 
【整備条件】 
・地域からの積極的な要望があること。 
・施設の維持管理に必要な加入者数の確保ができること。 
・整備に必要な財源が確保できること。 
【意向調査】 
・市では放送契約で概ね 30％の加入率を目標としている。 
【住民周知】 
・区長会議で概要を説明し理解してもらう。 
・住民説明会を町内単位や学校区できめ細やかに実施。地域によっては、日を改めて２

回実施したところもある。 
・共聴組合を対象に説明会を実施。 
・各施設にモニターテレビを設置して、直にケーブルテレビを知ってもらう。 
・支所だより等での PR 

情報分科会 ○今後の整備へ向けて 
・加入見込み数の把握が必要であるため、住民説明会を実施した後に意向調査を行う必

要がある。 
・有利な財源がある期間中に整備することが必要である。 
・現在の共聴組合に比べると毎月の使用料が約倍かかってしまうことに加え、施設も整

備したばかりであることから、共聴組合へ説明会を実施し、理解を得ることが必要であ

る。 
・整備にあたり、行政側が必要とする内容を整理するため、今後の情報分科会の進め方

を探っていく必要がある。地域委員会として、ケーブルテレビの施設整備・普及を推し

進めていくという気概が必要である。 
 
 



山古志地域のブロードバンドについて 

 

○山古志地域の通信状況 

地区(集落)名 フレッツ光 ｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞ
yahooBB 

(ADSL) 
衛星 BB 

ﾊｲｽﾋﾟｰﾄﾞ※ 

(ﾄﾞｺﾓ公式ｴﾘｱ) 

種苧原 ○ ○ × ○ ○ 

虫 亀 ○ ○ ○ ○ ○ 

池 谷 ○ ○ ○ ○ ○ 

楢 木 ○ ○ ○ ○ ○ 三

ヶ 

大久保 ○ ○ ○ ○ ○ 

竹 沢 ○ ○ ○ ○ ○ 

間内平 ○ ○ ○ ○ ○ 

菖 蒲 ○ ○ ○ ○ ○ 

山 中 ○ ○ ○ ○ ○ 

油 夫 ○ ○ ○ ○ ○ 

竹

沢 

桂 谷 ○ ○ ○ ○ ○ 

梶 金 ○ ○ △ ○ × 

木 籠 ○ ○ × ○ × 
東

竹

沢 
小松倉 ○ ○ × ○ × 

 
 ※ フレッツ光、ケーブルテレビは敷設した場合。 
 


